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几年来我队在党与上极的正确领导下
,

先后开展了草众性的先进生产者运动和增产节韵运动
。

历年来均超

捅完成了国家舒划
,

提前一年完成了第一个五年舒划
,

为保敲矿山生产的发展我到了后备勘探基地
,

为超翻完

成第二个五年舒划打下了良好基础
。

这些成精应予肯定
。

但是从此次反浪费运动中所揭发出来的材料来着
,

浪

费现象还是不少的
,

工作中的潜力还很大
。

为了从效去的浪费现象中吸取教酬
,

韶真育彻勤偷办地臂勘探事业

的方针
,

兹根据我队全体职工在反浪费
、

比先进
,

挖潜力运动中所揭发出来的材料
,

对我们几年来地臀勘探工

作中的浪费现象
,

做如下检查
。

一 由于地臀粽合研究落后
,

浚有使粽合研究和勘探工作精合起来
,

通对粽合研究去及 时 指 导 勘探工

作
,

因而造成了施工中不应有的浪费
。

近几年来我队虽按照苏联再家的建栽和矿区实际情祝
,

开展了戴众性的

地臀粽合研究
,

也取得了一定的成精
,

但在实际工作中还存在很大的简题
,

赶不上施工的需要
,

因而造成了不

应有的浪普
,

延最了勘探时阴
。

例如在石家西满打了 个攒孔
,

未遇到有工业价值的矿孤
,

未进行全面的粽

合研究
, 义在其延畏部的断裂带中打了豹 个攒孔

,

精果仍未获得够工业品位的矿脏
。

据初步舒算豹多打了

个攒孔
,

舒 余公尺
,

豹浪费 万余元 又如 年在四棵树区进行 千分地表刹查时
,

只注意了北

东方向成矿断裂的研究 , 浚有注意北西方向成矿断裂的研究 , 道至 年夏季根据地表刹查精果打了 个攒孔
,

均未兑矿后
,

才重新在地表进行枪查工作
,

桔果通过对附近旧坑的稠查研究
,

发现北东方向成矿断裂是非主要

的
,

而主要还是北西方向成矿断裂
,

耀攒探葡实后
,

是具有很大的工业品位的一条大矿孤
。

但在勘探过程中不

仅白打了 个攒孔
,

浪费了国家查金 余元
,

而且延畏了勘探时简
。

另夕执 于桔合攒探施工的进展及时对

成矿的空阴位置进行粽合研究不够
,

也造成了浪费
。

例如有的攒孔没有打到应有的碟度就阴孔
,

而后又重新接

打
,

据初步毓舒豹有 个攒孔之多
,

共他揖失不舒
,

仅来同搬移就揖失 余元
。

二 由于泼有根据本矿区的具体情况
,

灵活地运用勘探规程
,

合理地进行地臂勘探工作
,

而机械地贯彻

执行勘探程序所造成的浪费也是很大的
。

近几年来山于效分的强剥勘探程序
,

片面的韶为一定 要 作完 万
,

才能作 千或 , 千的地臀测量 , 然后才能没针井进行重型山地工作 而不能在进行
’
万地臀测量的同时 , 或根

据金履测量分散最与地臀矿化现象较好的地区提前进行 丫 , 千的地臂 , 量及攒探普查
,

精果不仅延畏了地臀勘

探时背
,

而且造成了浪费
。

例如本矿区在 余平方公里的精查中韵有 平方公里的
’ 千地臂测量 区 ,

不能

进一步作大量的重型山地工作
,

豹浪餐 元
。

在充分利用现有地臂力量方面
,

我们一直是按照东北的慎例
,

每年地表施工只分上牢年与下半年雨时期
,

如果打破这一常规
,

很好的进行粗撇 ,

将野外工作与室内工作紧密配合 , 可以掀短室内整理
一

与地表工作时邝‘,

这样精查就可以进行三个蝙次
,

万分之一地臂稠杳可以进行雨个大蝙次
,

中阴雨季时进行室内工作
。

若这样则
, 千或

, 千的地臂稠查在保征臀量的前提下
,

可以提高效率
’ ,

万分之一地臀稠查可 以 提高效率古左

右
。

这不仅可以充分发挥地霄人员的作用
,

解决当前地臀技术力量不足的简题
,

而且可以加快地贾勘探速度
,

满足施工耍求
,

避免施工力量的离工现象
。

三 由于缺乏耙济观点
,

不注意地臀工作中的耙济效果
,

盲目追求 “ 数量 ” 与 “ 箕量
, , ,

‘

也造成一些严

重的浪费
。

此如在地形测量方面
,

为了追求 “ 瞥量 ” , 万分之一测区也按四等三角测量的精度进行
,

这样不仅浪

费了人力物力
,

而且拖延了时简
。

盯年测了将近 平方公里万分之一的地形地臀图 , 但利用作
, 千地育测

量的仅 平方公里
,

其余一无所用
。

在化脸方面盲目地追求 “数量 ” ,

年的化胎桔果
,

其品位在幕点

零以下及浚有品位的达 弱 个元素
,

如果先进行光稽分析
,

再根据需要进行化学分析
,

这样按总数
。

舒

算
,

就可诚少 乳 个
,

为国家节豹 千余元
。

在地表填图方面
,

为了追求 “ 臂量 ” ,

不去研究改进工作方法
,

而 盲目要求多挖糟探
,

精果在 年平均艳平方公里挖土一万立方公尺以上
,

据地臀人 且 研 究 精果
,

若将

公尺简隔一个大主槽改为 公尺阴隔一个大主糟
,

运用短槽千粽控制法
,

朋舟平方公里可少挖 立
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方公尺
,
以 年进行 乎方公里的精查舒算

,

郎可少挖土方 立方公尺
,

可为国家节省 万余元
。

此外
,

我队所勘探的矿区为三
、

四类型的生产矿山 ,

按理应多交
。
极远景矿量

,

少交 ,

极矿量
,

但效

去我们为了完成矿量任务
,

多打了 个左右的攒孔
,

豹 公尺
,

按德公尺 元舒算
,

豹积压了 万

余元的青金
。

四 在福制地臀勘探戎舒时
, 由于没有充分收集研究已有瓷料

,

以致投舒臀量低劣而造成浪费现象也是

不少的
。

例如在 年圈定 ’ 万地臀汉量面积时
, 由于事先踏查不够

,

收集的资料不全
,

缺乏粽 合 研究
,

精

果不仅造成施工中途变更没舒
,

影响了施工 ,

而且在全年作完的 平方公里的
, 万地臀沮量面积中 ,

能够

圈定为 ’ ,

千地簧侧量的只有 乎方公里
,

拾国家造成了很大的浪费
。

根据上述材料来看
,

我们在地臂工作上的浪费还是严重的
。

产生这种现象的原因
,

首先是颁导千部在思想

上对党的勤偷建国 、

勤偷办一切事业的方针韶澈不足
,

因而未能将这一方针食到地臀勘探的实际工作中去
,

上镇导干部沾有主祝主义和官僚主义作风
,

万节旨深入实际
,

深入攀众
,

加强地臀工作的具体颁导 , 没有充分发

挥攀众的智慧
,

依靠纂众的力量去实现勤偷办地臀勘探事业的目的 共次是地贾人且对勤偷办地臀勘探事业的

方针还不明确
,

在思想上还浚有树立耙济观点
,

因而在实际工作中就不能针对 专体情祝
,

采用最合理最耀济的

方法
,

去更快地获得更多更好的矿量
。

目前在我队已掀起态舔烈烈的菜众性的反浪费运动
,

颁导干部正引火境身
,

带头揭发检查 全体地臀人员

亦积极投入了这一运动
,

井通过反浪费的大君渝
,

提高思想恶撒
,

明确树立地鹭工作的耙济观点
,

从思想上打

下勤偷办地臀勘探事业的基础
。

为了用实际行动响应党提川的在 玛 年内在婀跌及其他重耍工业产品的产量方

面赶上或超过英国这一你大号召
,

我队全体职工通过整改
,

克服了保守思想
,

鼓起革命干勤
, 向全省各兄弟勘

探队提出了争取提前三个月完成 年国家矿量任务
,

井争取在 年内
,

按照现有人员与没备为国家勘探

川 万吨的金属量的竞赛倡裁和奋斗 目标
。

为了实现上述任务
,

我作啦出了 三比 比先进
、

比干勤
、 比贡献

,

一学 学先进赶先进 、

十反 反

对十方面的浪费 、
全耀进 思想

、

地测
、

攒探
、

管理等各方面 飞的行动 口 兮
。

领导干 部 彻 底 克服主观主

义
、

官僚主义与宗派主义
,

抓先进与落后
,

培养典型
,

树立旗极
,

推动全面
,

掀起一个新的生产高潮
,

在地贾
勘探工作上来一个大耀进

,

争取全面实现奋斗目标
。
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五 炮眼利 用 系数 与

装单比 例的 阴 系

在直粽爆破中
,

炮眼的装奖比例 郎装奖畏度与

炮阪是度之比
,

对爆破效果起着直接影响
。

效大的

装粱此例
,

不仅浪费炸集
,

使岩石极度破碎 同时
,

堵塞长度较短
,

可能由于其他炮眼的爆破
,

而将堵寨

物臀带走
,

降低爆破作用
。

过小的装集此例亦不利于

爆破
。

合理的装奖比例
,

是随着岩石
、

炸典种类及奥包

道侄的不同而变化
。

但亦必须根据炮眼的具体情祝
,

在整个一排炮当中的作用以及肖担面积的大小 , 而决
。 。 , , , , , 。 ,

, , ,

定于亩之值 如在直粽掏糟中
,

带有空气 眼 的 掏 糟

眼
,

必须保题 外 的装夔比例
。

同时
,

炮眼的

合理装奖比例是随炮眼深度的增加而增加的
。

因此我

俏在深眼的情况下
,
为了节省炸葵常以

“

空隙装缪
,

或

用道侄较栩的乾泥球来保敲鼓戮性畏度
, 或者以

“

浅眼揭

贺
, “

分段装架 ”等方法来加以弥补
。

根据我队坑探掘

进中装葵比例的实际情祝毓舒
,

当乎均装奖比例降至

外以下时
,

炮眼利用系数都降低至 以 几 在

年中我们实际采用的平均装粱比例为 沁
,

炸葵消耗为 公斤 公尺 ,而在 年中采用

帕
,

炸樊消耗降低至 公斤 公尺 , 台班效率和

炮眼利用系数均有很大提高
。


